



**4 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. MCL226**

**Prix NC**

**Monaco**

Appartement à louer (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cet appartement est idéalement situé au coeur du quartier authentique de la Condamine. Son emplacement privilégié permet d'accéder facilement au Port, aux commerces, aux restaurants, au marché et à la Place d'Armes en quelques pas. Ce grand appartement familial se trouve dans un immeuble neuf de grand standing avec service de conciergerie 24h/24 et 7j/7. Il comporte 3 chambres pour une superficie totale de 150 m<sup>2</sup>. Il se situe à un étage élevé et offre une vue panoramique sur la mer, le port et le rocher. Il présente des finitions haut de gamme, une cuisine équipée et une place de parking.

Located in a new luxury building with 24/7 concierge service, this apartment is ideally situated in the heart of the historic and authentic Condamine district. Its prime location provides easy access to the Port, shops, restaurants, the market, and the Place d'Armes within a few steps. This 3-bedroom apartment, measuring 150 sqm, is situated on the upper floor, offering panoramic views over Monaco. It features high-end finishes, a fitted kitchen, and a parking space.

**MAGREY & SONS MONACO**

2 Avenue Saint-laurent - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



